
GASCO: “LOS SOCIALISTAS SOMOS LA GARANTÍA PARA
EL PROGRESO DE SAN SEBASTIÁN”

El candidato socialista a la Alcaldía de Donostia/San Sebastián, Ernesto Gasco, ha
asegurado que “el PSE-EE es la auténtica garantía para asegurar el progreso y
hacer que San Sebastián avance”.

Gasco ha protagonizado, junto con miembros de su candidatura, un acto en la
explanada de Sagüés y allí ha señalado que “es hora de que la Alcaldía vuelva a
ser socialista para liderar e impulsar proyectos estratégicos como la Pasarela de
Mompás. Mientras el PNV esta legislatura y Bildu la anterior no movieron un dedo
por esta actuación o incluso dejaron pasar 9 millones de euros de largo, nosotros
apostamos por  esta  actuación  y  reivindicaremos que  vuelva  a  incluirse  en  los
Presupuestos Generales del  Estado,  ya  que consideramos que es fundamental
para la regeneración de Sagüés, con un paseo de 800 metros de longitud que será
un referente de la ciudad. Será el remate perfecto del litoral donostiarra.”

El candidato socialista ha afirmado que “mientras algunos, como el PNV, empiezan
a  asomar  la  patita  con  vetos  a  socialistas  como  en  Irún,  nosotros  buscamos
soluciones para mejorar la vida de los y las donostiarras. Menos perder el tiempo
con cordones sanitarios y más ponerse manos a la obra”

Tras recordar que estos años se han acometido una serie de mejoras, como la
ampliación  de  las  aceras  en  la  zona  de  las  casas,  el  candidato  socialista  ha
propuesto la instalación de una gran noria en la zona. “Una noria fija, como existen
en muchos lugares del mundo, que suponga un nuevo atractivo para un entorno
que tiene vocación joven, surfera, de paseo y ocio. Yo creo que reurbanizar este
lugar no necesita de concursos internacionales, sino de apuestas que potencien el
atractivo singular  de una zona que conjuga zonas de juego y deporte,  con los
conciertos de Aste Nagusia o la práctica del surf.”

Ernesto  Gasco  ha  señalado  también  que  es  preciso  desarrollar  procesos  de
regeneración de las zonas de Gros y Sagüés que más lo necesitan, recuperar la
actividad económica para el ZM o regenerar las cabinas de la playa de Zurriola 


